

Senasica ejercerá presupuesto de 5.2 mil mdp (El Financiero 21/05/13)

Senasica ejercerá presupuesto de 5.2 mil mdp (El Financiero 21/05/13)(Héctor A. Chávez Maya) Martes, 21 de mayo de 2013 Durante 2013 el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) ejercerá un presupuesto que supera los cinco mil 200 millones de pesos, el más grande de la historia, informó su director, Enrique Sánchez Cruz. Los recursos destinados a este rubro se ejercen a través de los Comités de Sanidad Animal en cada estado, organismos auxiliares del Senasica integrados por los ganaderos. Indicó que se trabaja de la mano con los productores a fin de impulsar un proyecto para que en esos comités exista una estructura de coordinación que permita agilizar el intercambio de información y proponer a la autoridad mecanismos para mejorar las acciones sanitarias. Recordó que la misión del Senasica es evitar al mínimo posible el riesgo de que se introduzcan plagas y enfermedades que pudieran poner en peligro el patrimonio agroalimentario del país. La diferencia entre que una enfermedad animal se contenga rápidamente o se expanda por todo el país, está en la notificación oportuna para hacer de inmediato el diagnóstico y a la brevedad posible poner en marcha las acciones contraepidémicas, expuso. Monitoreo Otra labor es monitorear y actualizar en tiempo real lo que en materia de sanidad ocurre en el mundo, a fin de estar alertas en todos los puntos de entrada del país. Estos trabajos deben realizarse de manera eficiente y permanente, pues cada ocho meses en promedio se presenta una enfermedad emergente a nivel mundial. Refirió que recientemente la Organización Mundial de Salud Animal reportó brotes de fiebre aftosa en Kazajistán y China; de influenza aviar de alta patogenicidad AH5N1 en China y la India, y de metritis contagiosa equina en Irlanda. Esto, dijo, obliga a mantenernos alerta para impedir la entrada al país de esas y otras plagas y enfermedades. Sánchez Cruz enfatizó que en México se ha perfeccionado la vigilancia epidemiológica, dentro de lo cual la participación de los gobiernos estatales y de los productores ha sido fundamental.